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Attention : sujet sensible !*

D’un côté, nous avons le monde LGBTQ++, avec ses dérives,
ses excès, sa propagande et ses acteurs parfois extrémistes
et ridicules.

De l’autre, une Église sous la férule du pape François,
paradoxalement  très  progressiste  sur  l’immigration  ou
l’islam mais restant obstinément fermée sur des sujets tels
que  le  mariage  des  prêtres  ou  l’homosexualité,  toujours
considérée comme un “péché”.

Entre les deux, des Français qui se fichent de l’orientation
sexuelle de leurs compatriotes et des homosexuels qui ne
demandent rien à personne.
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Sans  oublier,  bien  sûr,  une  minorité  conservatrice
résolument “homophobe” et une grosse portion de Français
d’importation carrément allergiques aux “pécheurs invertis”,
dûment condamnés dans leur livre sacré et les 57 pays de
l’OCI. Il faut dire que dans certaines contrées d’amour, de
tolérance  et  de  paix,  on  les  balance  même  du  haut  des
immeubles…

Personnellement, même si les “marches des fiertés” et autres
gay pride avec travestis en moniales enchaînées m’agacent au
plus haut point, je me fiche bien de l’orientation sexuelle
des gens.

En revanche, en ce qui concerne le Vatican et sa déclaration
sur l’homosexualité, deux points me tarabustent :

– Que celle-ci soit toujours considérée comme un “péché” (on
connait l’importance de cette notion chez les chrétiens)

– Que le Vatican fasse dire à Dieu que celui-ci “n’arrête
jamais de bénir chacun de ses fils […]. Mais il ne bénit pas
ni peut bénir le péché” 

Si le fait que l’Église refuse toujours de marier deux
personnes de même sexe ne me perturbe pas plus que ça (après
tout, on peut toujours se marier à la mairie, se pacser ou
vivre en union libre), paradoxale est la condamnation de
l’homosexualité par une Église ayant eu tendance autrefois à
protéger ses “pécheurs” autrement plus nocifs.

En effet, il y a quelques jours, “l’Église vendéenne” se
repentait  des  abus  commis  par  ses  prêtres  (43  prêtres
agresseurs et 65 victimes recensées dans le diocèse – France
Info). Des abus pouvant se compter par milliers dans toute
le pays, souvent volontairement cachés par la hiérarchie
ecclésiastique.

Une occasion, évidemment, pour les gauchistes, de pointer du
doigt la pédophilie dans le clergé tout en oubliant les
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turpitudes  des  leurs  à  une  certaine  époque  (voir  les
couvertures de Libé et la familia grande du politologue
Duhamel).

Finalement, il est peut-être dommage que le Vatican reste
arc-bouté sur ses positions quelque peu en décalage avec la
société,  d’autant  plus  qu’elle  semble  encourager
l’immigration  (invasion  ?)  musulmane  d’un  Occident
déchristianisé  n’assurant  plus  le  refuge  des  minorités
persécutées et… des chrétiens, homosexuels ou non.

*  Merci  de  rester  correct  dans  les  commentaires  et  de
respecter  le  débat

Le Vatican réaffirme que, pour l’Église, l’homosexualité est
un « péché »

La  Congrégation  pour  la  doctrine  de  la  foi  publie  un  document
confirmant l’impossibilité, pour l’Église, de bénir des unions de
personnes du même sexe.

Le  Vatican  a  réaffirmé  lundi  la  doctrine  de  l’Église
catholique considérant l’homosexualité comme un « péché » et
a confirmé l’impossibilité pour les couples de même sexe de
recevoir les sacrements du mariage, réservés à « l’union
indissoluble entre un homme et une femme ».

L’institution du Vatican chargée de dire et de préserver le
dogme catholique, la Congrégation pour la doctrine de la foi,
a publié une réponse à la question : « L’Église dispose-t-elle
du  pouvoir  de  bénir  des  unions  de  personnes  du  même
sexe ? » « Non », a tranché la Congrégation dans son document,
signé par le cardinal Luis Ladaria, préfet de ce puissant
office.

« Dans certains milieux ecclésiaux se diffusent aujourd’hui
des  projets  et  des  propositions  de  bénédictions  pour  les
unions entre personnes du même sexe, écrit la Congrégation
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dans le préambule du texte, destiné à clarifier la position
officielle du Vatican.

« Lorsqu’une bénédiction est invoquée sur certaines relations
humaines, il est nécessaire […] que ce qui est béni soit
objectivement et positivement ordonné à recevoir et à exprimer
la grâce, en fonction des desseins de Dieu […]. Seules les
réalités qui sont en elles-mêmes ordonnées à servir ces plans
sont donc compatibles avec l’essence de la bénédiction donnée
par l’Église », poursuit la congrégation.

« Dieu n’arrête jamais de bénir chacun de ses fils […]. Mais
il ne bénit pas ni peut bénir le péché »

«  Pour  cette  raison,  il  n’est  pas  licite  de  donner  une
bénédiction aux relations ou partenariats, même stables, qui
impliquent une pratique sexuelle hors mariage [c’est-à-dire
hors de l’union indissoluble d’un homme et d’une femme ouverte
en soi à la transmission de la vie] », assure la Congrégation.

Elle rappelle la position classique de l’Église : « Dieu
n’arrête jamais de bénir chacun de ses fils […]. Mais il ne
bénit pas ni peut bénir le péché », martèle la Congrégation.

« Pour les motifs ci-dessus mentionnés, l’Église ne dispose
pas, ni ne peut disposer, du pouvoir de bénir les unions de
personnes  de  même  sexe  dans  le  sens  ci-dessus  indiqué  »,
conclut la Congrégation, soulignant que le pape François a lu
et approuvé ce texte.

Il y a cinq mois, des propos du pape estimant que « les
personnes homosexuelles ont le droit d’être en famille » et
qu’elles avaient « le droit à être couvertes légalement »
avaient provoqué une polémique, avant que le Vatican précise
que François n’avait aucunement remis de cette manière en
cause le dogme du mariage entre un homme et une femme.
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A force de lécher les pieds des migrants, ne risque-t-on pas
d’accueillir  les  mêmes  qui  éradiquent  chrétiens,  juifs,
yézidis ou homosexuels dans les pays d’islam ?
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Comme ici, en Irak, un homme accusé d’homosexualité est jeté
du haut d’un immeuble par les nazislamistes de Daech
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